

# Gewerkschaft der Polizei

# top@ktuell

landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News 03/2010

---

## **DUZ – Wir brauchen Geld statt Worte!**

Sympathie allerorten für die GdP-Initiative zur Anhebung des DUZ, doch wenn es ums Geld geht, spielt die Staatsregierung lieber auf Zeit.

So hat auch der Ausschuss Öffentlicher Dienst am 26.01.10 mit den Stimmen der Regierungsfractionen einen entsprechenden Gesetzesentwurf der SPD zur von der GdP geforderten Erhöhung des DUZ auf 5 € abgelehnt.

Weitere Gespräche sind erst im Zusammenhang mit der Dienstrechtsreform versprochen, berechtigte Anliegen der Polizei werden somit wieder auf die Wartebank verschoben.

## **Aber wir geben KEINE Ruhe!**



## **GdP – wir tun was!**